

REPORTER

Kapolresta Magelang Ulurkan Harapan: Kursi Roda untuk Penderita Stroke di Muntilan

Agung widodo - MAGELANG.REPORTER.CO.ID

Nov 22, 2024 - 19:05



Foto: Kapolsek Muntilan, AKP Abdul Muthohir, S.H., M.H., yang didampingi Bhabinkamtibmas Desa Congkrang, Briptu Inggil Waseso, serahkan bantuan kursi roda. pada Kamis (21/11/2024)

MAGELANG – Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., kembali menunjukkan kepeduliannya melalui aksi nyata. Dalam rangka Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan, beliau memberikan bantuan berupa kursi roda kepada Muhroji

(50), seorang kepala keluarga di Dusun Semawe, Desa Congkrang, Kecamatan Muntilan, yang saat ini berjuang melawan stroke. Bantuan ini diserahkan pada Kamis (21/11/2024) dengan harapan dapat meringankan aktivitas sehari-hari Muhroji yang kini terbatas.

Penyerahan kursi roda dilakukan melalui Kapolsek Muntilan, AKP Abdul Muthohir, S.H., M.H., yang didampingi Bhabinkamtibmas Desa Congkrang, Briptu Inggil Waseso. Istri Muhroji, Munasih, menerima bantuan ini dengan penuh rasa syukur, didampingi Kepala Dusun Semawe Lor, Sumarya.

“Hadir dengan Harapan dan Kepedulian”

Dalam kesempatan tersebut, AKP Abdul Muthohir menyampaikan rasa empati dan dukungannya kepada keluarga Muhroji.

“Kami turut prihatin atas kondisi yang dialami Bapak Muhroji. Semoga kursi roda ini dapat membantu mempermudah aktivitas dan menjadi penyemangat untuk proses pemulihan beliau. Kepada keluarga, tetaplah tabah dan terus mendukung Bapak Muhroji agar bisa segera sembuh,” ujar AKP Muthohir dengan penuh harapan.

“Simbol Kepedulian yang Menginspirasi”

Kadus Semawe Lor, Sumarya, tidak lupa mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian dari Kapolresta Magelang.

“Bantuan ini sangat berarti bagi Bapak Muhroji, yang kini sangat membutuhkan dukungan baik secara moral maupun material. Kami berdoa semoga Bapak Muhroji segera diberikan kesembuhan dan Bapak Kapolresta beserta jajaran selalu diberikan kelancaran dalam tugas-tugas mulianya,” ucap Sumarya.

Aksi ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat, yang melihat bantuan ini sebagai bentuk nyata kepedulian aparat kepolisian terhadap warga yang membutuhkan.

“Harapan Baru dari Bakti Sosial”

Melalui bakti sosial ini, Kapolresta Magelang tidak hanya memberikan kursi roda, tetapi juga menyampaikan pesan penting tentang sinergi antara polisi dan masyarakat. Dengan hadir langsung di tengah-tengah warga, kepolisian menunjukkan perannya sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat yang siap membantu tanpa pamrih.

Diharapkan, semangat kebaikan seperti ini dapat terus menginspirasi banyak pihak untuk peduli terhadap sesama, terutama mereka yang sedang berjuang menghadapi cobaan hidup.

Humas Polresta Magelang